

## Flash Info du 29 Août 2014 A Toutes Amba Guinée

### 1 – Retraite du gouvernement

Conformément aux résolutions issues du dernier Conseil des Ministres, le gouvernement s'est retrouvé le mardi 26 août 2014, dans l'enceinte des cases de Bellevue, pour une préretraite destinée à préparer la retraite du 6 septembre prochain, avec les partenaires techniques et financiers. L'épidémie d'Ebola et ses conséquences y ont occupé une place de choix.

Depuis le début de cette épidémie, des ressources qui devaient être allouées à d'autres secteurs ont été englouties par les nécessités de la gestion de la crise qui s'impose.

Pendant cette préretraite, il a été surtout question de réexaminer l'ensemble des actions prioritaires du gouvernement, de mettre en place un plan harmonisé revu et corrigé, en fonction de la pertinence et de la disponibilité des ressources, d'apporter des ajustements à certaines des prévisions, avant la rencontre avec les partenaires.

A noter que ce plan issu de la préretraite des membres du gouvernement est accompagné d'une stratégie et d'un programme de suivi de la mise en œuvre des actions retenues, avec pour objectif majeur que la communication et le plaidoyer auprès des bailleurs de fonds soient plus aisés, pour leur permettre d'avoir une idée plus claire des sollicitations et de se préparer en conséquence.

### 2 – Distinction honorifique pour la Directrice Générale de la Radio Rurale de Guinée par la France

La Directrice de la Radio rurale de Guinée, a reçu le mercredi 20 août 2014, la médaille de chevalier de l'ordre national du mérite de la France, dans la salle des fêtes du Conseil National de la Communication.

Au cours de cette cérémonie de décoration, le Ministre de la Communication a hautement apprécié les bonnes relations de coopération guinéo-françaises, axées essentiellement sur l'appui constant de ce pays, au programme de réformes de l'Etat et de la modernisation de l'administration publique, à la société civile, ainsi qu'à la place des femmes et la reconnaissance de leurs droits.

De son côté, la Présidente du Conseil National de la Communication a affirmé qu'à travers cette distinction, Madame Hawa Camille Camara ne sera plus regardée comme une citoyenne ordinaire, mais comme une personnalité sur qui les forces vives et en particulier les femmes guinéennes vont davantage compter pour plus de résultats.

Quant à la récipiendaire, elle a souligné que cette décoration est une distinction pour l'ensemble des femmes de la profession en particulier, mais aussi pour toutes les Guinéennes.